

## La fête de la nature à l'école Arc-en-Ciel

Pour la deuxième année, les élèves de l'école Arc-en-ciel ont invité leurs familles à visiter une exposition sur le thème de la nature. Pour la 4<sup>ème</sup> année consécutive, l'école a obtenu le label « Eco-école ».

Cette année sur le thème de l'eau plus particulièrement, les visiteurs ont pu déambuler dans une école entièrement décorée en bleu et vert. Des œuvres, des documentaires, des récits, des problèmes mathématiques, des conjugaisons, des cabanes de fées, des arbres, des mantras, un bassin aux nénuphars, un poisson rouge, des tas de déchets, des paysages... Le travail de toute une année pour les élèves de la PS au CM2.

Une vente de gâteau a aussi eu lieu.





